

Ressort: Technik

Österreich: LTE-Mobilfunkauktion startet Anfang September

Wien, 27.08.2013, 15:06 Uhr

GDN - Die Versteigerung von neuen LTE-Mobilfunkfrequenzen in Österreich soll Anfang September beginnen. Das genaue Startdatum der Auktion wollte die Rundfunk- und Telekom-Regulierungs-GmbH (RTR) am Montagabend in Wien nicht nennen.

Aus Sicherheitsgründen blieb auch geheim, wo der Server der Spezialsoftware stehen wird, an dem der Auktionator sitzen wird sowie wie viele und welche Bieter es geben wird. Dies werde nicht bekannt gegeben, da sich die Bieter sonst untereinander abstimmen oder auch schaden könnten oder Dritte das Geschehen manipulieren. Die Bieter jedenfalls stünden bereits "Gewehr bei Fuß". Wegen des komplizierten Verfahrens der Auktion werde der Vorgang vermutlich mehrere Tage andauern. Mit den 28 neuen Frequenzblöcken, die schnelleres Internet ermöglichen sollen, hofft das Land auf Einnahmen von mindestens 526 Millionen Euro, hieß es weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20520/oesterreich-lte-mobilfunkauktion-startet-anfang-september.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com